

たくましく ゆたかに ひびけ われら若楠



若楠っ子

佐賀市立若楠小学校便り

第13号 令和5年 9月29日
文責：守田美由紀

若楠小 HP

<https://www.education.saga.jp/hp/wakakusu-e/>

いよいよ10月 後期が始まります！

日中は蒸し暑い日が続いていましたが、随分朝夕は過ごしやすくなりました。10月には気持ちよい秋風を感じるようになるのでは、と期待しています。9月は成績2学期制前期のまとめの時期でした。10月13日に前期通知表をお渡しします。子どもたちの良さがんばりを認め、後期の意欲につながるようにしたいと考えています。ご家庭でも温かい励ましの言葉をかけていただくようお願いいたします。

学校では、後期に体育大会やフリー参観などの大きな行事を予定しています。今年は、若楠校区スポーツ大会や若楠文化祭などが通常開催されるなど、学校だけでなく地域でも子どもたちが元気いっぱい活躍する姿を見ることができます。今後とも、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

10月行事予定

- 2日(月) いじめ・いのちを考える日 委員会活動 ほのぼのアンケート PTA 本部役員会
- 3日(火) スクールカウンセラー来校(終日)
- 4日(水) ひびきタイム(結団式)
- 5日(木) 体育大会練習開始 【校納金振替日】
- 9日(月) 祝日 スポーツの日
- 10日(火) 体育大会全体練習／応援練習(～20日※8:25集合) PTA 運営委員会
- 11日(水) 体育大会実行委員会(6年)
- 13日(金) 前期通知表配布
- 14日(土) 地域子ども教室わかくす全員集合!!「西九州大学子どもフェスタ」
- 15日(日) PTA三校合同文化会(城北中 13:30 開場)
- 18日(水) 健康管理委員会
- 20日(金) 体育大会準備(5・6年)午後
- 22日(日) 体育大会
- 23日(月) 振替休日 ※22日が雨天の場合、体育大会実施
- 25日(水) 全校昼会
- 27日(金) 5年生校外学習
- 30日(月) 委員会活動

21日(土) 16:00～
PTA父親委員の皆様
に児童用テントを立て
ていただきます。あり
がとうございます！

十五夜(中秋の名月)

ようやく長かった暑い夏が終わり秋に近付いています。秋にはどんどん空が高くなり、雲が綺麗に見えたり空気が澄んだりしていきます。今年の「十五夜」は9月29日(金)です。「中秋の名月」とも呼ばれます。

十五夜の月見が盛んになったのは平安時代だそうです。美しい十五夜の月ですが、同じように月が美しい「十三夜(じゅうさんや)」は10月27日(金)です。ご家庭でも、今年の美しい月と一緒に見られるとよいですね。

子どもたちの学び ～総合的な学習の時間～

5年生「防災について学ぼう」

9月5日に日本赤十字社佐賀県支部の秋山芳美さんに講師としておいでいただき、「守ろう自分やみんなの命」の学習を行いました。災害について学び、防災コミュニケーションワークショップ「ドローイング・チャレンジ」の体験をしました。



3年生「福祉体験学習」

クローバーの会と社会福祉協議会から9月中に3回おいでいただき、視覚障害や車椅子の方、高齢者の方の体験学習を行いました。暑い中に体育館や外での体験学習でしたが、子どもたちはどんな風にすればよいかを考え、教えていただいたことを次の体験に生かそうと意欲的に取り組むことができました。



わかくす全員集合！！「星空学習と観測会・太陽スライム作り」9月9日

佐賀市星空学習館館長の副島勉さんを講師に迎え、星空や太陽について学習し、観測や太陽スライム作りをしました。初めてプロミネンスを見たり、太陽の光（紫外線）が当たるとピンクに色が変化する太陽スライム作りをしたりしました。太陽スライムを風船のように膨らませ、子どもたちは大喜びで活動していました。



若楠小コミュニティ・スクールの取組について

7月に実施したPTA地区懇談会では、地域の役員の皆様方からの情報がたくさん入り、子どもたちの安心・安全な環境に心を配っていただいていることを強く感じました。感謝申し上げます。

コロナ禍の影響もありますが、学校では職員の入れ替わりが早いこともあり、地域についての情報共有が以前より難しくなっていると感じています。ぜひ、学校で直接皆様と顔を合わせる場をもちたいと考えています。来年度は、「若楠小コミュニティ・スクール」として3年目を迎えます。これまで各地域で実施していたPTA地区懇談会に代わる場として、地域の皆様に学校においでいただき、各地域の情報やご意見を地域と学校とで共有できる会を設定しようと準備を進めています。

そこでは、子どもたちの安心・安全な環境づくりについて意見交換ができるようにしたいと考えています。また、地区懇談会でご質問が多かった学校での子どもたちの様子についても、たくさんお伝えしたいと思います。今後の新たな取組についてご理解・ご協力いただくようお願いいたします。

☆地区懇談会報告を受けて☆ 地区委員の皆様、ありがとうございました！

危険箇所や登下校の安全（通学路、工事箇所等）について、地区委員や地域の皆様にいつも丁寧に対応いただきありがとうございます。危険箇所や登下校の安全については、全校児童に集会で話をしたり放送で呼びかけたりと、その都度指導をしています。報告を受けて学校での対応や児童への指導を検討して実施しており、今後も指導していきたいと考えています。先日の通学路点検でも、改善に向けて進んでいることを確認いたしました。たくさんの情報をいただきありがとうございました。